

Kurzbiografie

Prof. Dr.-Ing. Christoph Stiller

Christoph Stiller studierte Elektrotechnik an der RWTH Aachen und an der Norwegischen Technischen Hochschule in Trondheim. Nach der Promotion an der RWTH Aachen arbeitete er zunächst bei INRS-Telecommunications in Montreal, Kanada und später in der Voraentwicklung der Robert Bosch GmbH. Seit April 2001 leitet er als Ordinarius das Institut für Mess- und Regelungstechnik des Karlsruher Instituts für Technologie.

Seine Forschungsinteressen liegen im Bereich der maschinellen Wahrnehmung und Bewegungsplanung für automatische mobile Systeme. Er war Präsident der IEEE Intelligent Transportation Systems Society und ist Sprecher des DFG Schwerpunktprogramms Kooperativ Interagierende Automobile.